

09/08/2024

Fiscalía y OS7 concretan allanamientos a puntos de venta de drogas en Taltal

Seis inmuebles de la comuna de Taltal fueron allanados como parte de un procedimiento conjunto entre la Fiscalía de esa comuna y OS7 de Carabineros, el cual estuvo dirigido en contra de domicilios vinculados a la comercialización de drogas.

La operación concluyó con siete detenidos, seis chilenos y un colombiano, todos mayores de edad, además de la incautación pasta base de cocaína, marihuana, plantas de cannabis sativa, dinero en efectivo y pesas digitales.



El fiscal de Taltal, Ricardo Castro Lillo, quien dirigió en terreno el procedimiento, dijo que mediante técnicas de investigación de la Ley 20.000, se pudieron identificar distintos domicilios donde presumiblemente se realizaba venta de droga en la modalidad conocida como “tráfico urbano”, es decir, venta en directa a consumidores de la comuna.

“Con esta información, realizamos las coordinaciones necesarias con Carabineros y solicitamos las respectivas órdenes de ingreso y registro, las cuales fueron ejecutadas con el resultado de siete personas detenidas que serán formalizadas en los próximos días”, manifestó.

Cabe precisar que se trata del quinto procedimiento contra el tráfico urbano que se realiza este año en la región, todo esto como parte de una estrategia implementada por el Fiscal Regional, Juan Castro Bekios, para combatir este problema que se da al interior de los barrios y poblaciones de las principales comunas de la zona.

“Dentro de nuestra estrategia para afrontar el narcotráfico no sólo está el combate de las organizaciones que trasladan los grandes cargamentos de drogas, sino que, además, una parte esencial es la lucha contra el tráfico urbano, que es precisamente el que más impacta en la calidad de vida y seguridad de los vecinos. Por eso estos operativos se seguirán realizando, con apoyo de Carabineros y la Policía de Investigaciones”, afirmó el persecutor.

A la fecha se han desarrollado procedimientos de este tipo en Calama, Tocopilla, Mejillones, Antofagasta y Taltal, todos con resultado positivo en términos de incautación de drogas y detención de los involucrados.